



Bild zu Geſchicht Nr. 58: Die Familie Fugger.

## IV. Aus der vaterländischen Geschichte.

### 58. Die Familie Fugger.

Von den vielen mächtigen Geschlechtern, welche aus Augsburgs Mauern hervorgegangen sind, ist wohl am bekanntesten und berühmtesten die Familie Fugger geworden.

Der erste urkundlich nachweisbare Stammvater der Fugger hieß Hans Fugger; seine Heimat soll Graben am Lechfeld gewesen sein. Wie die Augsburger Steuerbücher melden, wanderte Hans Fugger im Jahre 1367 in Augsburg ein.

Hier führte seine Nachkommen in unaufhaltsamem Aufstieg der Weg aus der Werkstatt des Webers durch das Kontor des weltbeherrschenden Kaufmanns bis in den prunkvollen Fürstenpalast.

Hans Fugger arbeitete anfänglich als Weber; er war nicht arm, aber noch weniger reich. Bald nach seinem Einzug in